



Basketball coach for youth club

Entraîneur de basket-ball pour un club de jeunes

English

Leman Ballers is seeking a motivated basketball coach for the 2025-2026 season. The coach will be responsible to coach children (ages 5-14) so that they can achieve a high level of skill as well as an appreciation for discipline, sportsmanship, and teamwork in Basketball.

- The job is part time (flexibility for weekdays and weekends)
- The court is based at Gymnase du Bugnon, Lausanne.

If you have experience working with students and are a basketball enthusiast, then please contact us at lemanballers@gmail.com or 076 517 38 10 or 078 769 7963.

French

Leman Ballers est à la recherche d'un entraîneur de basket motivé pour la saison 2025-2026. L'entraîneur sera chargé d'encadrer des enfants (âgés de 5 à 14 ans) afin qu'ils puissent atteindre un haut niveau de compétence ainsi qu'une appréciation de la discipline, de l'esprit sportif et du travail d'équipe dans le domaine du basket-ball.

- Le poste est à temps partiel (flexibilité pour les jours de semaine et les week-ends).
- Le terrain est situé au Gymnase du Bugnon, à Lausanne.

Si vous avez de l'expérience dans le travail avec des étudiants et que vous êtes un passionné de basket-ball, veuillez nous contacter à lemanballers@gmail.com ou au 076 517 38 10 ou au 078 769 7963.